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di Pietro Gandolfo

Per il 28° Congresso Nazionale UIF ci sia-
mo ritrovati a Cuneo dal 31 maggio al 
4 giugno provenienti da diverse regioni 

italiane, anche se non in gran numero, ma abba-
stanza per divertirci e parlare in amicizia di fotogra-
fia. Abbiamo affrontato il tema del congresso: “Tor-
niamo a parlare di fotografia” ed hanno relazionato 
per noi Michele Buonanni già direttore di Reflex 
e i due fotoreporter Michele Vacchiano e Vittorio 
Daniele. Hanno avuto ampio spazio ed ascoltarli è 
stato un vero piacere perché ci hanno deliziato con 
la loro esperienza e le loro conoscenze. Sono state 
indette diverse riunioni del Direttivo, che si è trovato 
anche il giorno 30 maggio, per discutere sui nume-
rosi punti all’ordine del giorno. Abbiamo preso mol-
te decisioni, tra le quali due di importante rilievo e 
che segneranno una svolta nella nostra associazio-
ne. Per quanto riguarda la monografia si è pensato 
di stampare una pubblicazione di qualità riducendo 
le spese, le foto saranno scelte dalla Commissione 
Artistica e potrebbero non comparire tutti gli autori. 
Si è pensato di investire per dare la possibilità ai 
soci di partecipare a corsi di lettura immagini, te-

nuti dal nostro Socio Onorario Giancarlo Torresani; 
questi corsi insieme ad altri serviranno a formare i 
giudici dei concorsi fotografici. Con l’ospitalità del 
Piemonte per il 28° Congresso UIF abbiamo, negli 
ultimi cinque anni, visitato quattro nuove regioni: ol-
tre alla suddetta, la Liguria, Il Trentino e le Marche. 
Questa è la conferma della nostra espansione sul 
territorio nazionale. La Provincia Granda, come è 
chiamata la provincia di Cuneo, ci ha accolto con 
le sue bellezze ed il suo calore. Abbiamo visitato 
bellissime architetture come la residenza Sabauda 
di Racconigi ed il Santuario di Vicoforte – Mondovì 

dove abbiamo potuto ammirare la cupola ellittica 
più grande del mondo. Il clima ci è stato favore-
vole, abbiamo avuto delle bellissime giornate che 
ci hanno accompagnato nelle nostre escursioni. La 
nostra associazione, oltre ad essere un’unione di 
fotografi, è certamente un gruppo di amici. Ritro-
varci al congresso è sempre una grande emozione 
in quanto con alcuni dei partecipanti è l’unica occa-
sione di incontro per raccontarci le varie vicissitudi-
ni familiari e quelle riguardanti la fotografia dell’an-
no trascorso. Vorrei ringraziare Piero Peluso e tutto 
il circolo Espera ed in particolar modo Ermanno 
Agostinetto per la sua straordinaria disponibilità. 
Un ulteriore ringraziamento va a tutti i soci e ai lo-
ro accompagnatori che sono intervenuti al nostro 
Congresso con l’auspicio di ritrovarci il prossimo 
anno in qualche angolo della nostra bella Italia  

Congresso Il Castello di Racconigi 

Oasi naturalistica centro Cicogne di Raccongi - Foto Matteo Savatteri

Nel corso delle riunioni assem-
bleari e del consiglio direttivo so-
no stati discussi i numerosi punti 
all’ordine del giorno e adottate mol-
te decisioni di importante rilievo 
nella vita dell’Associazione. Saran-
no realizzati dei corsi di lettura im-
magini curati da Giancarlo Torresa-
ni allo scopo di formare i giudici dei 
concorsi fotografici.
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Santuario di Vicoforte  Mondovì


